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枫岭公园亮灯晚

摸黑游园不方便

公园方：调整开灯时间

晚报讯（记者 柯其其）

“

每
天晚饭后

，

我们都喜欢到枫岭公园
里游园健身

，

这里环境好
，

空气也
比大马路上清新得多

，

可就是公园
内的路灯不亮

，

走到哪里都是漆黑
一片

，

连台阶也看不清楚
。

我们年
纪大了

，

黑灯瞎火
，

对面都看不清
人脸

，

万一摔个跟头可咋办
，

再说
哪有人摸黑散步的

？ ”

9

月
21

日
，

家住山城区山城路的李师傅对记
者说

。

当晚
7

时
，

记者来到枫岭公
园

，

一路走来
，

黑漆漆的
，

在公园里
绕了一圈

，

发现路边灯具设施不
少

，

但一盏也没亮
。

当时在公园健

身广场上锻炼的人并不少
，

可人们
只能摸黑

。

市民宋女士说
：“

公园里
路灯不亮

，

真让人心里一点安全感
都没有

，

我们现在来遛弯儿都必须
带着手电筒

，

太不方便了
。 ”

9

月
22

日上午
，

记者将读者
反映的情况转给枫岭公园

，

据公园
管理处工作人员介绍

，

目前公园开
启路灯的时间为晚

8

时至
11

时
，

开启路灯的时间根据昼夜长短不
同进行调整

。

公园管理处表示
，

马
上调整路灯开启时间

，

从
9

月
23

日开始
，

将开灯时间调整为晚
6

时
30

分至
9

时
30

分
。

线索提供：陈 阳

问题奶粉促使年轻妈妈改变观念

母乳喂养“升温”

晚报讯 （记者 柯其其）

近
来

，

问题奶粉事件在社会上引起了
强烈反响

。

9

月
23

日
，

记者在山城
区多家医院了解到

，

问题奶粉事件
促使母乳喂养

“

升温
”，

许多年轻妈
妈选择母乳喂养

。

市第一人民医院
儿科主任医师李安民表示

，

母乳喂
养不仅对宝宝好

，

同样对妈妈也有
好处

。

家住山城区的黄女士因奶水
少

，

原打算用奶粉喂养宝宝
，

问题
奶粉事件出现后

，

她专门到市第一
人民医院儿科咨询如何进行食补
来催奶

。

据悉
，

近来到山城区各医

院咨询母乳喂养的年轻妈妈越来
越多

，

而要求吃回奶药的母亲则几
乎没有

。

此前
，

因为担心身材变形
等原因

，

一些年轻妈妈并不愿给孩
子喂母乳

。

市第一人民医院儿科主任医
师李安民建议

，

哺育婴儿的最理想
方式是母乳

。

因为母乳中含有许多
抗体

，

年轻妈妈母乳喂养
，

可以使
新生儿获得免疫体

，

让婴儿少得传
染病

。

喂母乳也可促进母亲子宫收
缩

，

所以母乳喂养对宝宝和母亲都
有很大益处

。

配合我市健康信息工程建设

125台电脑配送至两县三区

晚报讯（记者 孙 敏）

9

月
23

日下午
，

为配合我市健康信息工程建
设

，

125

台电脑被配送到两县三区
，

其中
，

浚县
45

台
，

淇县
35

台
，

淇滨
区

25

台
，

山城区
10

台
，

鹤山区
10

台
。

健康信息工程建设是
2008

年市
委

、

市政府确定的重点工作
，

是我市
提前实现

“

人人享有基本医疗卫生服
务

”

的重要措施
。

通过健康信息工
程

，

卫生管理人员可全面了解居民的

基本健康状况
，

制订出切实可行的卫
生服务规划

。

医护人员可获得有关疾
病诊疗规范

、

临床用药和护理方面的
新知识

、

新方法
、

新技术
；

借助病人
已有的健康相关资料

，

选择最佳诊疗
方案

，

最大限度地避免误诊
、

漏诊
；

居民通过网上咨询
、

网上预约
、

网上
就诊可得到更便捷的医疗救助

；

全科
医生通过定期分析数据

，

可及时发现
管理对象健康状况变化

，

提早发出预
警信息

，

更好地为居民提供健康管理

服务
。

健康信息工程可以使健康信息
更详细

，

资料保存更完整
，

录入使用
更快捷

，

隐私保护更合理
，

专家指导
更方便

，

就医诊疗更准确
，

对提升医
疗技术水平和卫生服务能力具有十分
重要的意义

。

为保证我市健康信息工程的顺利
实施

，

省卫生厅
、

市卫生局筹资
50

万元
，

为
25

个乡镇卫生院统一配备
了

125

台电脑
，

以进一步推动居民健
康档案的录入工作

。

据市卫生局健康信息工程站站
长韩长根介绍

，

我市健康信息工程
的建设分为三个阶段

，

目前基本完
成了

96

万参合农民健康档案的录入
工作

。

截至目前
，

淇滨区入户调查
工作已基本结束

，

电子档案录入已
完成

75.16％

；

鹤山区入户调查
4.6

万人
，

完成任务的
93.12％

；

山城区
入户调查

7.1

万人
，

完成任务的
92.92％

；

浚县入户调查
48.2

万人
，

完成任务的
73.84％

；

淇县入户调查
13.6

万人
，

完成任务的
71.46％

。

此
次电脑的配送也是为了进一步完善
居民体检健康数据的录入工作

，

保
证数据的准确

、

全面
，

并为以后我
市两县三区居民体检健康数据实现
对接做好准备

。

警惕美丽光环下的隐患

———租用婚纱卫生状况观察

晚报记者 卫 珩

马上就要到国庆节了
，

不少新人
决定在

“

十一
”

黄金周步入婚姻的殿
堂

，

婚纱礼服已经成为婚礼的必需品
，

除了个别经济条件好的新人购买婚纱
外

，

大部分新人都是租用婚纱
。

一套婚
纱多人租用

，

卫生状况如何呢
？

记者近
日走访了我市几家出租婚纱的影楼

。

洁白的婚纱里暗藏污渍

记者在新区一家婚纱摄影店的外
面

，

透过玻璃橱窗看到店内模特身上
的婚纱洁白无瑕

，

可是走进店内仔细
一看

，

婚纱的下摆处有些污渍
。

记者问
道

：“

这儿怎么这么脏
？”

工作人员解释
道

，

这件婚纱因为款式比较漂亮
，

所以
出租的频率也比较高

。“

可能是上一个
租用者不小心弄上去的

。

不过
，

您要是
用的话我们可以把污渍弄掉

。

反正这
是拍摄用的婚纱

，

拍到照片上一点看

不出来
。 ”

随后
，

记者又采访了几家影楼
,

了
解到多数影楼把婚纱礼服分为婚礼当
天用的和拍婚纱照时用的

。

婚礼当天
用的婚纱可以做到定期清洗

，

据淮河
路上一家婚纱影楼的工作人员介绍

，

他们店内婚礼当天穿的婚纱都是定期
一周清洗一次

，

但是提前预约的话
，

可
以清洗好了给顾客送过去

。

可是拍摄用的婚纱比较烦琐不易
清洗而且清洗费用非常高

，

所以清洗
的频率相对就比较低些

。

记者见到的
婚纱多数是直接用衣架挂着

，

或者穿
在模特身上

，

既没有防尘设施也没有
消毒设施

。

特别是拍摄用的婚纱
，

许多
看起来洁白鲜亮的婚纱

，

仔细看领口
、

袖口以及裙子的下摆多会有些污渍
。

一家婚纱店的工作人员告诉记者
，

一
些婚纱由于面料

、

蕾丝以及上面的装
饰等问题

，

一般都是进行局部清洗
，

“

反正拍到照片上都是为了好看
，

只要
款式好就行

。

经常清洗婚纱容易变
形

。 ”

首部《婚纱和礼服行业标准》将

于 10月 1日起正式实施

“

婚纱都是贴身穿的
，

这样今天
你穿明天我穿

，

确实不卫生
。”

孙女
士

10

月份结婚
，

现在正准备拍婚纱
照

，

当记者问她有没有觉得这些婚纱
不卫生时

，

她说
， “

但是
，

所有的婚
纱店都是这样

，

总不能不拍吧
。

反正
我也不是过敏体质

，

穿一次两次的也
应该没有关系的

。”

但是如果一套婚
纱连续多人反复使用

，

而又没有及时
清洗消毒

，

这样的卫生状况实在令人
担忧

。

多数市民关注婚纱照的效果却很
少关注婚纱礼服的卫生情况

，

婚纱礼

服在管理上也存在明显的空白
。

自
10

月
1

日起
，

我国首部
《

婚纱和礼
服行业标准

》

将正式实施
，

这个标准
也将逐渐堵塞婚纱礼服管理上的漏
洞

。

据了解
， 《

婚纱和礼服行业标
准

》

是专门针对婚纱和裙类礼服安
全

、

技术要求等制定的行业国家标
准

。

该标准适用于所有以纺织物为主
要原料生产的婚纱和裙类礼服

。

标准
规定

，

婚纱和礼服成品中的甲醛含量
不得超过每千克

75

毫克
；

婚纱和礼
服的

pH

值必须控制在
4.0~7.5

之间
。

同时
，

婚纱和礼服都不得存有异味
。

此外
，

为保证穿着效果
，

标准还
将婚纱和礼服成品的耐干摩擦色牢
度

、

耐水色牢度和耐污渍色牢度等指
标列为强制性指标

，

以保证婚纱和礼
服在水洗

、

出汗或一定强度的摩擦情
况下

，

仍能保持不变色
。

被狗咬伤患者增多

新区杨女士反映：

她是一名医
生

，

最近一个星期她接诊的被狗咬
伤的病人明显增多

，

其中有一个孩
子腿上的肉几乎被狗咬下一大块

。

再看看大街上随意跑动的狗
，

她担
心仍然会有人被狗咬伤

，

希望有关
部门管一管日益增多的

“

狗患
”，

也
希望饲养宠物的市民出门时

，

一定
看管好自己的宠物

。

晚报记者 韩晓红

站牌能否向东挪动？

新区福田三区的居民反映：

福
田一区

、

二区门口有快速大巴停车
站

，

那里的居民一出门就能坐上车
，

但居住在福田三区的居民却要步行
一段路才能到达车站

，

很不方便
。

不
知公交公司能否将站牌向东挪动一
二百米

？

市公交公司回复：

公交站牌的
设置是由公交公司

、

交警部门
、

城管
部门等几个部门联合协商确定的

。

如果市民认为哪些站牌设置得不太
合理

，

可以向公交公司提出来
，

公交
公司会进行实地考察

，

根据实际情
况再决定是否向其他部门提出变动
站牌位置的请求

。

晚报记者 韩晓红

孩子如何参加医保?

新区怡乐园社区王先生来电：

他想咨询能否给孩子参加城镇居民
基本医疗保险

。

市职工医疗保险处答复：

为保
障城镇居民的基本医疗需求

，

结合
我市实际

，

我市制定了
《

鹤壁市城镇
居民基本医疗保险暂行办法

》，

以家
庭为单位整体参保

，

在校
（

托幼机
构

）

学生
、

少年儿童按学籍参保
，

由
所在学校

（

托幼机构
）

负责参保资料
审核

、

信息录入
、

医疗保险费代收代
缴等工作

。

晚报记者 王 娜
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淇河奇石上惊现“中国地图”

昨日，市民韩先生展示他在淇河拾到的酷似中国地图图案的奇石。

一年四季都在淇河游泳的韩先生说，9 月 23 日下午， 他在淇河游泳时

发现一块石头，石头上的图案酷似中国地图。 重达 80公斤的石头被韩先生

和朋友运回家后与中国地图对比发现，北京、东三省等在石头上清晰可见。

韩先生说，大自然的鬼斧神工造就了酷似中国地图图案的奇石，奇石妙

在天成，没有一点人工的痕迹。

晚报记者 李国庆 摄

画里美景

昨日上午，虽然天气不好，但是

市民热情不减， 纷纷驻足新区新世

纪广场， 观看我市旅游景区景点图

片、绘画展。

在 “十一” 黄金周和 “世界

旅游日” 即将来临之际， 市旅游

局组织举办了这次鹤壁旅游发展

回顾展， 共有 40 多个单位参加，

设展板 60 余块， 展出摄影、 绘画

作品 100 多幅， 从不同角度集中

展示了近年来我市旅游业的发展

成果。

晚报记者 李 鹏 摄


